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ACTA DE JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE 

TURISMO Y FINANZAS DE LA UNIVERSIDAD DE 

SEVILLA CELEBRADA  

EL DÍA 17 DE JULIO DE 2017 

JUNTA ORDINARIA 

 

1. BROCA FERNÁNDEZ, Mª 

ANGELES 

2. CARBONELL CODESEDA, 

MACARENA 

3. CARRILLO VARGAS, ANA 

4. CASANUEVA ROCHA, 

CRISTÓBAL 

5. CASTELLANO VERDUGO, 

MARIO 

6. DOMINGO CARRILLO, 

MIGUEL ANGEL 

7. ESPASANDIN BUSTELO, 

FRANCISCO 

8. ESPINAR MORALES, 

ANTONIO 

9. FERNANDEZ GENIZ, 

PATROCINIO 

10. GALLEGO ÁGUEDA, 

MARÍA ÁNGELES 

11. GANAZA VARGAS, JUAN 

12. GARCÍA GRAGERA, JUAN 

ANTONIO 

13. GARCÍA SÁNCHEZ, 

ANTONIO 

14. GAVILÁN RUIZ, JOSÉ 

MANUEL 

15. GONZÁLEZ MELERO, 

CATALINA 

16. JIMÉNEZ CABALLERO, 

JOSÉ LUIS 

17. LÓPEZ DE LA TORRE, 

INMACULADA 

 En la ciudad de Sevilla y siendo las 11:00 horas del día 17 de julio
de 2017 se constituye en segunda convocatoria, en el Salón de 
Actos de la Facultad de Turismo y Finanzas de la Universidad de 
Sevilla y bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano del Centro, Dr. D. 
Cristóbal Casanueva Rocha, la Junta de Centro previa citación de 
todos sus miembros y asistiendo los que al margen se relacionan, 
para deliberar y tomar los acuerdos que resulten procedentes 
sobre el orden del día que a continuación se desarrolla. 
Previamente, han excusado su no presencia en este acto Dª 
Rafaela Alfalla Luque, Dª Pilar de Fuentes Ruiz, D. Antonio de la 
Torre Gallegos, Dª Francisca Domínguez Real, Dª Isabel Vázquez 
Bermúdez, D. José Ignacio Rufino Rus, D. Rafael Periañez 
Cristóbal, Dª Macarena Sacristán Díaz, D. Manuel Carnerero 
Hortigosa, Dª Ana María García López, Dª María Santa María 
Pérez, Dª Natalia López Cindra, D. Sergio León Pelegino, Dª 
Cristinal Molina de Borjas, María Reyes Núñez de Arcos 
Albarracín, D. Dante Chavarría Cuevas y D. Enrique Santos 
Pavón.  

 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE JUNTA DE CENTRO 
ORDINARIA CELEBRADA EL PASADO 26 DE JUNIO DE 2017. 

El Sr. Decano cede la palabra al Secretario del Centro, Dr. D. José 
Ángel Pérez López, quien recuerda que el acta fue remitida por 
correo electrónico a todos los miembros de la Junta, no recibiendo 
ninguna propuesta de modificación. En virtud de lo expuesto se 
informa que el acta de la Junta de Centro Ordinaria celebrada el 
26 de Junio de 2017 queda aprobada. 

 

2. INFORME DEL ILMO. SR. DECANO 

En este punto D. Cristóbal Casanueva Rocha toma la palabra para 
informar sobre los siguientes asuntos: 

 

1.- SOBRE PROYECTOS EN MARCHA EN LA FACULTAD 
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18. LÓPEZ HERRERA, DIEGO 

19. LUNA OROZCO, 

FRANCISCO 

20. MUÑOZ USABIAGA, 

ARANCHA 

21. OVIEDO GARCÍA, MARÍA 

ANGELES 

22. PÉREZ LÓPEZ, JOSÉ 

ÁNGEL 

23. RICO IGLESIAS, JOSÉ 

MIGUEL 

24. RODRIGUEZ MARFIL, 

MARÍA JOSÉ 

25. ROMERO RONCEL, MARÍA 

JOSÉ 

26. ROS PADILLA, MARIA DEL 

MAR 

27. RUIZ ORCARAY, 

VICTORIA E. 

28. SÁNCHEZ-PALENCIA 

CALVILLO, IGNACIO 

29. SANCHEZ-REYES 

FERNANDEZ, LUIS MARIA 

30. SERRANO DOMÍNGUEZ. 

FRANCISCO 

31. SOLA TEYSSIERE, JAVIER 

32. TEJADA GONZALEZ, 

JAVIER 

33. ZAPATA REINA, 

ASUNCIÓN 

Señala que es probablemente la última Junta de Facultad del 
primer curso de este equipo decanal, por lo que es interesante que 
los miembros de la Junta tengan información, no sólo de los 
hechos que han venido produciéndose, y que ya han formado 
parte de informes del Decano con anterioridad, sino también de 
qué se está haciendo. Si todo llega a buen puerto, esos proyectos 
acabarán pasando en el corto y medio plazo por la Junta de 
Facultad. 
 
Explica, como ya se informó en la anterior Junta, la posibilidad de 
impartir títulos específicos en lengua inglesa en los dos grados. En 
estos momentos se está elaborando un primer borrador para 
hacerlo llegar al Rectorado y se está comenzando la labor de 
comunicación con los departamentos.  
 
Los coordinadores de los tres títulos oficiales tienen el encargo de 
plantearse las áreas de mejora de los mismos y empezarán a la 
vuelta del verano a contactar con profesores y alumnos para que 
intervengan en el proceso.  
 
Por otro lado, se está rediseñando, siguiendo las indicaciones del 
Rectorado, el máster universitario que será la continuación del 
Grado en Finanzas y Contabilidad.  
 
También se han entablado conversaciones con la Facultad de 
Matemáticas para diseñar el doble grado de Matemáticas y 
Finanzas y Contabilidad.  
 
Se va a potenciar la investigación con las X Jornadas de 
Investigación en Turismo, que tendrán un formato diferente, con el 
relanzamiento del grupo interdisciplinar en Turismo, que se reunirá 
en septiembre, y con las acciones del Plan de mejora de la 
cualificación docente e investigadora del profesorado.  
 
Ya se están financiando varias acciones del mismo, con un 
protagonismo principal de los profesores que imparten docencia 
en lengua inglesa, y todos los datos se recogerán en una memoria 
anual que se publicará en la página web de la Facultad.  
 
Finalmente nuestra página web se está rediseñando con la ayuda 
del SIC. 
 
2.- SOBRE LOS TRABAJOS FIN DE GRADO 
 
Finalmente no se trae a esta Junta la modificación de la normativa 
interna de los Trabajos Fin de Grado, ya que el próximo 20 de julio 
se lleva a Consejo de Gobierno una propuesta de normativa 
general para la Universidad de Sevilla que supone la reelaboración 
de la normativa propia.  
 
El borrador al que hemos tenido acceso incluye que haya que 
tomar decisiones importantes en la normativa respecto a cómo se 
considera la presencialidad en los TFG, al papel de los tutores, a 
la evaluación de los trabajos y a otra serie de factores relevantes.  
 
Una vez que esta normativa sea aprobada podremos, entre todos, 
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llegar a consensos que nos permitan que consigamos mejores 
TFG sin que supongan costes elevados para los alumnos, los 
tutores, las comisiones de evaluación y el PAS. El Decano
emplaza a todos a trabajar, junto con el coordinador de los TFG, 
para elaborar una buena normativa que satisfaga todos los 
intereses a la vuelta de vacaciones. 
 
3.- SOBRE LAS CELEBRACIONES DEL AÑO INTERNACIONAL 
DEL TURISMO SOSTENIBLE PARA EL DESARROLLO 
 
Entre las acciones que se siguen desarrollando para celebrar este 
Año Internacional en la Facultad, se han publicado las bases de la 
Exposición Fotográfica “El turismo sostenible desde mi móvil” para
todos los alumnos de la US y cuyos trabajos se exhibirán en la 
Semana de la Ciencia de Andalucía (a mediados de noviembre). 
 
4.- SOBRE LAS JORNADAS DE INNOVACIÓN DOCENTE 
 
Sobre este punto, el Decano informa que las VIII Jornadas de 
Innovación e Investigación Docente se organizan este año en este 
Centro, el próximo 15 de septiembre. Ha finalizado el plazo de 
entrega de las comunicaciones. Se han presentado 12 
comunicaciones y hay que agradecer a los participantes su 
esfuerzo. Desde el 1 al 8 de septiembre está abierto el plazo de 
inscripción a las mismas. 
 
5.- SOBRE LAS JORNADAS DE INVESTIGACIÓN EN TURISMO  
 
Los días 4 y 5 de diciembre 2017 se celebrarán las Jornadas de 
Investigación en Turismo de la Facultad de Turismo y Finanzas de 
la Universidad de Sevilla que cumplen este año su décima edición 
y se quiere comenzar con ello una segunda etapa.  
 
El objetivo de la nueva andadura es convertirlas en un espacio de 
intercambio entre investigadores en turismo con un alto grado de 
interacción. Quiere ser un espacio de comunicación con 
investigadores de otras universidades españolas e internacionales. 
Y también un espacio para compartir entre investigadores jóvenes 
y otros más experimentados, entre profesores con una intensa 
actividad investigadora y otros que quieren acercarse o recuperar 
esa actividad, entre el mundo de la investigación y el mundo de las 
empresas y las administraciones públicas. Quiere ser el espacio 
de las ideas, del conocimiento y de la transferencia del mismo. 
 
El Comité Organizador de la Facultad de Turismo y Finanzas invita 
a todos los investigadores a mostrar los resultados previos de sus 
investigaciones. Además de otras actividades las Jornadas se 
articularán alrededor de dos workshop, diferenciando el dirigido a 
investigadores predoctorales y a postdoctorales. Se enviará pronto 
una llamada a abstracts extensos. Debido al alto grado de 
interacción que se pretende que tenga el encuentro, se 
seleccionará un número limitado de trabajos. Todos los 
seleccionados se discutirán, se les propondrán áreas de mejora y 
se analizarán las posibilidades de publicación en revistas de 
impacto. 
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8.- SOBRE INFRAESTRUCTURAS 
 
En este punto, el señor Decano informa sobre varias actuaciones. 
 
En esta semana se comienza a pintar el hall del edificio principal, 
las verjas de las puertas laterales y los dos balcones. 
 
El día 17 de Julio de 2017 (lunes) se comienzan a instalar las dos 
mesas para comer y descansar (una de ella es adaptada) en el 
porche situado entre el edificio principal y el anexo.  
 
El  viernes 14 de Julio de 2017 se comenzó la instalación de los 
toldos situados en un lateral del edificio principal. Se ha 
comenzado con la cimentación, que terminará en esta semana y, 
en cuanto haya fraguado, se instalarán los toldos y las mesas.  
 
Como se dijo en la pasada Junta se han quitado las plantas, y se 
han colocado en la parte trasera del edificio principal, junto a las 
ventanas de clases, despachos y administración. 
 
Y por último, se han cambiado los vídeoproyectores de varias 
aulas al estar en mal estado. 
 

3. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL PLAN DE ASIGNACION 
DEL PROFESORADO PARCIAL  DEL CURSO ACADÉMICO 
2017-18 

El señor Decano informa que desde la anterior Junta, la mayoría 
de los Departamentos ya han aprobado sus PAP, pero que todavía 
existe uno que no ha grabado ni remitido tal información a este 
Centro, lo que requiere una nueva aprobación parcial del plan de 
asignación del profesorado. 

Se solicita la aprobación del plan de asignación del profesorado 
parcial para el curso académico 2017-18, que se aprueba por 
asentimiento. 

 

4. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL PERFIL DE LAS PLAZAS 
A CUERPOS DOCENTES UNIVERSITARIOS VINCULADAS A 
ESTE CENTRO. 

 

El Sr. Decano explica que esa Junta de Centro tiene que dar su 
aprobación sobre el perfil de las plazas a cuerpos docentes 
Universitarios que se vinculan a este centro. Desde la última 
Junta, se ha pedido la aprobación de una plaza de Profesor Titular 
de Universidad, adscrita al Departamento de Antropología Social y 
una plaza de Contratado Doctor para el Departamento de 
Contabilidad y Economía Financiera. 

 

Ambos perfiles se ajustan a la Docencia impartida en este Centro 
y la propuesta es aprobada por asentimiento. 
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5. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL CALENDARIO DE 
EXÁMENES PARA EL CURSO 2017-2018. 

 

El Señor Decano cede la palabra a la Vicedecana de Ordenación 
Académica, Dª Pilar Moreno Pacheco, quien explica el proceso 
seguido en la confección del mismo, así como los filtros que ha 
tenido hasta su configuración final (confección por D. Francisco 
Luna, filtro de Delegación de Alumnos y de la Comisión de 
Ordenación Académica). 

 

D. Miguel Ángel Domingo Carrillo pide que si las asignaturas de 
informática de tercero y cuarto del Grado en Turismo podrían 
ponerse el mismo día, a lo que se le responde sobre las 
dificultades de repetición de examen que tendría en el caso de 
alumnos que cursen ambas, así como de la política de Delegación 
de Alumnos y del Centro de que no existan asignaturas de cursos 
consecutivos en el mismo día. 

 

La propuesta es aprobada por asentimiento. 

 

6. ASUNTOS DE TRÁMITE 

El Sr. Decano cede la palabra al Sr. Secretario D. José Ángel 
Pérez López. Este informa que no existen asuntos de trámite. 

 

7. RUEGOS Y PREGUNTAS 

Dª. Ana Carrillo Vargas pregunta sobre el cambio de los miembros 
de las Comisiones del Centro, a lo que se informa que se ha 
comunicado a los Departamentos que todavía siguen mandando 
los posibles cambios a fecha de hoy. De todas formas, se trata de 
un proceso abierto, ya que los Departamentos pueden cambiar su 
representante en el momento que lo deseen. 

 

Asimismo, informa que en los despachos asignados a su 
Departamento el aire acondicionado no funciona. Queda 
encargado el Vicedecano de Infraestructuras de informarse sobre 
el tema y de su resolución, si fuera competencia del centro. 

 

    No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo 
las 12’16 horas del día de la convocatoria. 

 

   
                                                                   El Secretario, 
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                                                    Fdo.: José Ángel Pérez López 
           
 
    V.º B.º   El Decano,                                             
 
 
 
Fdo.: Cristóbal Casanueva Rocha     

 


